

WDS

- **Nombre del Alumno; Sergio Alberto Gómez Nieto**

CUADRO COMPARATIVO

- **Nombre del tema:**

- **Periodos de trabajo de parto**
- **4.2 Parto vaginal**
- **4.3 Parto abdominal**

- **Parcial: 1er parcial**

- **Nombre de la Materia: Enfermería en el cuidado de la mujer**

- **Nombre del profesor: Alfonso Rodríguez Estrada**

- **Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería**

- **Cuatrimestre: 4to cuatrimestre**

Fases del Parto

El parto se compone de tres etapas principales:

Primera etapa: periodo de dilatación (o trabajo de parto). Cuenta con dos fases, inicial y activa. ...

Segunda etapa: periodo de expulsión. Se trata del nacimiento del bebé.

Tercera etapa: periodo de alumbramiento. Se trata de la expulsión de la placenta.

En la fase de dilatación activa, generalmente se suele dilatar 1 centímetro cada hora hasta alcanzar los 10 centímetros. Las contracciones se aceleran y se presentan cada 2-3 minutos. Estás en la antesala de la fase expulsiva del parto.

El auxiliar le ayudara a la enfermera matrona a cambiar a la paciente y revisará todo para que quede limpio y con su repuesto, una vez la paciente haya sido de alta, para siguientes ingresos. Se encargará también de chequear la cuña de dilatación. Cambiar la cama si el paciente lo requiriese.

Parto vaginal

Es la forma tradicional de parto en la que el bebé sale del útero hacia el exterior a través de la vagina. Es el método más frecuente por el que una mujer pare, ya que es la forma más recomendable de que un niño nazca cuando no existen complicaciones.

Enfermera Partera, Enfermera Partera, Enfermera Partera Titulada, Personal de la enfermera certificada partera

Lo que hacen:

Diagnostican o coordinan todos los aspectos relacionados con el proceso de parto, pueden trabajar independientemente o como parte de un grupo de trabajo dedicado al cuidado de la salud. Pueden prestar servicios de cuidados generales ginecológicos. Deben poseer un diploma de estudios especializados de enfermería.

Durante el parto y el nacimiento, el bienestar materno tanto físico como emocional debe ser regularmente evaluado. Esto implica tomar la temperatura, pulso y tensión arterial, vigilar la ingesta de líquidos y diuresis, evaluación del dolor y necesidad de apoyo.

Parto abdominal

¿Cuándo se da el parto abdominal o cesárea?

Descripción. Un parto por cesárea se realiza cuando no es posible o seguro para la madre dar a luz al bebé a través de la vagina. El procedimiento generalmente se hace mientras la mujer está despierta. El cuerpo está anestesiado desde el tórax hasta los pies, usando anestesia epidural o raquídea

. Así, según el momento en que se ha tomado la decisión para realizarla, podemos distinguir entre cesárea electiva o programada, que tiene lugar antes de que comience el parto, y la cesárea intraparto, que es la decidida durante el transcurso del parto.

Parto prematuro intervenciones de enfermería

Intervenciones de Enfermería en A.P.P.

Reposo relativo o absoluto en cama (DLI), no estimulación abdominal ▪ Controlar dinámica uterina y pérdidas.

